
 
 

COMUNICATO 
 
In data 21 dicembre alle ore 10.45 la segreteria regionale Conapo ha avuto un 
incontro con l’Assessore Regionale ai LL.PP. Marco Vierin, il coordinatore ai LL.PP. 
Edmond Freppa, il Dirigente alle opere edili Cerise Angelo, il dirigente manutenzione 
stabili Stefano Blus ed il funzionario Lazzarotto, in merito ai lavori di ampliamento 
della caserma di Corso Ivrea 133 conseguente alla nostra richiesta di accesso agli atti 
amministrativi. 
Durante l’incontro sono state affrontare le seguenti tematiche: 

• Breve excursus dell’assessore Vierin in merito all’evoluzione dei lavori di 
ampliamento dell’attuale caserma dal quale è emerso che i precedenti lavori 
erano stati suddivisi in vari lotti (palestra, autorimessa, locali vari ecc.) e che 
gli stessi non sono stati completati non a causa di fallimenti delle ditte 
appaltatrici ma a seguito di decisioni politiche diverse sfociate nella scelta di 
costruire una nuova caserma presso la multibox. In un primo momento la 
costruzione doveva essere adibita a caserma per i VV.F., in un secondo tempo 
si era immaginato di creare un polo del soccorso accorpando nella stessa sede 
P.C., VV.F. e 118 fino ad arrivare all’odierno progetto preliminare che prevede 
che nel nuovo stabile vi siano solo VV.F. , C.U.S. e 118. Al riguardo abbiamo 
espresso tutte le nostre perplessità sui tempi di realizzazione, sicuramente 
troppo lunghi rapportati alle nostre odierne necessità/problematiche. 

• Per quanto attiene la nostra attuale sede abbiamo in compenso ottenuto 
l’impegno dell’assessore quanto meno ad effettuare alcuni interventi 
improrogabili come la realizzazione delle coperture in corrispondenza delle 
aperture sul piazzale, la risoluzione dei problemi di infiltrazioni e 
canalizzazione delle acque come ad es. la griglia sopra l’entrata del garage 118, 
che dovrebbero essere ultimate entro la fine di gennaio 2013; in primavera è 
inoltre prevista la totale asfaltatura della rampa di accesso alle autorimesse. 

• Sempre in merito all’attuale sede di servizio, dopo aver espresso le nostre 
lamentele per il fatto che in questi anni non si sia nemmeno effettuata la 
normale manutenzione ordinaria dello stabile, l’Assessore si è detto disponibile 
a verificare la possibilità di dotare il Comando di uno speciale capitolo di spesa 
per provvedere direttamente, eventualmente anche utilizzando risorse umane 
interne, alla manutenzione della stessa. 



• In relazione alla prosecuzione dei lavori di ampliamento della nostra sede 
abbiamo appreso che l’iter di subentro o di riappalto prevede per legge dei 
tempi tecnici ed il rispetto dei limiti imposti dal patto di stabilità. L’iter per la 
prosecuzione dei lavori è già stato avviato e, inoltre, si stà valutando la 
possibilità di eseguire i lavori abbreviando i tempi ai sensi del disposto 
normativo sancito dall’art. 19 della legge 37/08 che stabilisce il carattere di 
urgenza e indifferibilità per i lavori di costruzione e adattamento di immobili 
da destinare a servizi di istituto del C.V.VV.F.. A tal proposito l’Assessore si è 
impegnato a convocarci per essere ragguagliati in merito intorno al 31 gennaio. 

• In ultimo abbiamo stabilito un canale prioritario per la segnalazione delle 
problematiche della sede. A tal proposito vi invitiamo a segnalare tutti i 
malfunzionamenti/situazioni anomale, inerenti la caserma ed i distaccamenti, 
direttamente al collega Giuseppe Vona che provvederà a inoltrarli nelle forme 
dovute. 

 
Allo stato attuale, quindi, considerati gli impegni presi da parte dell’Amministrazione 
Regionale non sussistono più i presupposti per l’indizione dello stato di agitazione fin 
tanto che quest’ultima rispetterà quanto garantito. 
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